

EXPOSITION À CIEL OUVERT

GOMOT

50 ANS DE REGARDS



©Monsieur et Madame Gomot

Du 2 septembre
au 2 novembre 2026
Village de Saint-Paul-de-Vence



www.saintpauldevence.org



À l'occasion des Journées Européennes du Patrimoine 2026 et du bicentenaire de la photographie, Saint-Paul-de-Vence propose une exposition à ciel ouvert consacrée aux photographies de Jacques Gomot. Présentées en grand format dans six lieux emblématiques du village, elles retracent plus de 50 ans de vie locale et invitent à redécouvrir le patrimoine sous un nouveau regard. Conçue dans une démarche éco-responsable, l'exposition privilégie des matériaux durables et s'appuie sur des partenaires locaux pour la fabrication et le recyclage des supports.

To mark the 2026 European Heritage Days and the bicentennial of photography, Saint-Paul-de-Vence is hosting an open-air exhibition dedicated to the photographs of Jacques Gomot. Displayed in large format at six iconic locations throughout the village, they chronicle more than 50 years of local life and invite visitors to rediscover the area's heritage from a fresh perspective. Designed with sustainability in mind, the exhibition prioritizes durable materials and relies on local partners for the production and recycling of display materials.

LE PARCOURS

- 1 Lavoir
- 3 Montée de l'église
- 5 Grande Fontaine
- 2 Placette du Canon
- 4 Église collégiale
- 6 Espace André Verdet

